

PRESSEMITTEILUNG #527–28.02.2023

Niclas Dürbrook

Urteil des Bundesverfassungsgerichts gibt Vereinen Sicherheit

Zum Urteil des Bundesverfassungsgerichts zum Ausschluss eines ehemaligen NPD-Funktionärs aus dem TuS Appen erklärt der Sprecher für den Kampf gegen Rechts der SPD-Fraktion, Niclas Dürbrook:

„Das Urteil des Bundesverfassungsgerichts gibt Vereinen Rückendeckung, die sich klar gegen Rechts positionieren. Die Unterwanderung von Vereinen und Zivilgesellschaft gehört seit vielen Jahren zur Strategie von Rechts. Vereine müssen diese Versuche nicht hilflos hinnehmen, sondern können sich klar dagegen positionieren. Ich freue mich, wenn viele Vereine im Land die neue Rechtssicherheit als Anlass für eine eigene klare Positionierung nehmen, um ein deutliches Signal der Zivilgesellschaft zu senden.“